

# IWC SCHAFFHAUSEN VOM MARINECHRONOMETER ZUM UHRENMODELL «PORTUGIESE»

Die Tradition des voluminösen Taschenuhrwerks entstand in den 1930er-Jahren. Zwei portugiesische Kaufleute gaben Armbanduhren mit der Ganggenauigkeit von Marinechronometern in Auftrag. Die «grossen Armbanduhren» revolutionierten die Uhrenbranche und etablierten das heute in der Uhrenbranche sehr beliebte Grossformat für Armbanduhren.

## Die Portugieser – eine Stilikone erhält den perfekten Schliff

IWC Schaffhausen hat höchste Ansprüche an die Oberfläche Ihrer hochwertigen Uhren. Der richtige Schliff verleiht der Uhr ihr unverwechselbares Aussehen.



Gehäusedeckel erhalten mit IBZ-Schleifbändern den perfekten Oberflächen-Finish

## SCHLEIFBÄNDER AUF MASS: SCHNELL – FLEXIBEL – INDIVIDUELL

Wir beraten Sie herstellerunabhängig – rufen Sie an! Unsere erfahrenen Anwendungstechniker helfen Ihnen gerne weiter: Tel. +41 44 711 10 90

## NEWS

### IWC LANCIERT EIGENES RACING-TEAM



David Coulthard (l.) und IWC-Chef Christoph Grainger-Herr



IWC Schaffhausen ist die erste Uhrenmarke, die künftig mit eigenem Team und Auto an den Start

von Classic-Car-Rennen geht. Das IWC Racing Team wird mit einem Mercedes-Benz 300 SL

«Gullwing» an den Start gehen. Das Auto stammt aus der gleichen Zeit, in der IWC die erste

Ingenieur-Uhr konstruierte. (Photo by Jack Terry for IWC)